



La Universidad y la Junta se coordinan para mejorar la captación digital de estudiantes

L.G. | SALAMANCA

La Junta y las universidades públicas de Castilla y León se han comprometido por escrito a coordinarse en sus esfuerzos y compartir recursos materiales y humanos para avanzar en la capacitación digital tanto de estudiantes, comunidad universitaria y población en general, “entendiendo que es necesario conocer cómo usar las aplicaciones informáticas que están a nuestra disposición para aprovechar al máximo las oportunidades que el mundo digital nos ofrece a todos los niveles”, indicó la consejera de Movilidad y Transformación Digital, María González Corral. Esta colaboración se enmarca en el programa Castilla y León Digital (CyL Digital), la iniciativa de la Consejería de Movilidad y Transformación Digital, que tiene como objetivo avanzar hacia una ciudadanía cada vez más digital, mediante la formación, asesoramiento y certificación en competencias digitales de la ciudadanía, ámbitos en los que la Comunidad es líder en España, siguiendo los parámetros europeos del Marco europeo de competencias digitales DigComp.